
環境リモートセンシング研究センター教員会議（第１１回）議事要旨 

 

１．日 時  平成２７年１１月１８日（水）１０：００～１１：１０ 

２．場 所  環境リモートセンシング研究センター会議室（１階） 

３．出席者  建石センター長、久世教授、近藤教授、入江准教授、樋口准教授、梶原講師 

吉原専門員（事務センター長代理） 

  欠席者  ヨサファット教授、本郷准教授、本多准教授、齋藤助教 

（４名とも委任状提出） 

 

４．教員会議(平成２７年度第１０回)議事要旨について 

  原案どおり承認された。 

 
５．議   題  
 （１）テニュアトラック特任助教の採用について      
    センター長から付議の後、資料に基づき教員審査委員会の審議結果について報告が

あり、採用が承認された。引き続き、メンターについて審議が行われ、メンター教員
は近藤教授、副メンター教員は久世教授に決定した。 

                         
 （２）平成２８年度千葉大学グランドフェローの推薦について 
    センター長から付議の後、資料に基づき説明があり、審議の結果、高村名誉教授の

推薦が承認された。 
 
 （３）客員教員の任用に関する申し合わせについて   
    センター長から付議の後、資料に基づき説明があり、審議の結果、事務的な確認の

後、承認されることとなった。 
 
 （４）その他 
   ・喫煙場所について 
    全学の労働安全衛生委員会から本センターの喫煙所について指摘があった件に 

ついて、審議を行った結果、撤去することとなった。 
 
６．報告事項 
（１）次期センター長の選考について             

    センター長から、資料に基づき報告があった。 

 

 （２）教育研究評議会（11/12）について            

    センター長から、資料に基づき報告があった。 

 

 （３）大学運営会議（11/12）について               

    センター長から、資料に基づき報告があった。 

 

（４）教員の海外渡航について                

    センター長から、資料に基づき報告があった。 

 

 （５）その他 

  ○CEReS 20周年記念式典・国際シンポジウムについて     

   事務から、資料に基づき 20周年記念式典について説明があった。 

   久世教授から、資料に基づき国際シンポジウムについて説明があった。 

 

    ○各種委員会等報告 



    ・予算委員会 
   予算委員長から、マルチメディア室の移動について、予算委員会として承認した旨の 

報告があった。 
   事務から、学長裁量経費の要求結果について報告があった。 
   建石センター長から、CEReS Gaiaの保守及び拡張のための予算について検討依頼が 

あった。 
 
  ・共同利用研究推進委員会 
   建石センター長から、来年度からの CEReSの研究プログラムについて意見交換を行 

いたい旨の提案があった。 
 
 ・広報委員会 
  建石センター長から、今後の広報について意見交換を行いたい旨の提案があった。 
 
 ・施設委員会 
  建石センター長から、新規採用教員の研究室について検討するよう施設委員会へ 
依頼があった。 

 
 ・計算機及びデータベース委員会 
  計算機及びデータベース委員長から、最近の情報インシデントに関して、情報リテ 
ラシー教育を研究室単位で行うよう依頼があった。 
 
・教育委員会 
 教育委員長より、修士発表会について 12/21（月）に行うと報告があった。 
 
・中期計画推進委員会 
 特になし。 
 
・自己点検・評価委員会 
 特になし。 

 
・学術推進企画小委員会 

   特になし。 
 


